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          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка экономической безопасности телекоммуникационной компании (на примере ПАО «МТС»)». Цель исследования состоит в разработке перечня показателей и комплексного индикатора, позволяющих оценить экономическую безопасность телекоммуникационной компании.Задачи исследования: 1. Исследовать и проанализировать специфику экономической безопасности телекоммуникационной компании. 2. Разработать систему оценки уровня экономической безопасности телекоммуникационной компании. 3. Апробировать использование разработанной системы оценки экономической безопасности для принятия управленческих решений.Объектом исследования является ПАО «МТС».Предметом исследования являются факторы, определяющие уровень экономической безопасности ПАО «МТС». Научной новизной исследования является определение перечня показателей, характеризующих экономическую безопасности телекоммуникационной компании, и разработка комплексного показателя ее уровня.Разработана комплексная система оценка уровня экономической безопасности телекоммуникационной компании, которая может быть использована в практической деятельности телекоммуникационных компаний и их стейкхолдеров.
        

        
          Topic of the final qualification work: "Assessment of the economic security of a telecommunications company (on the example of MTS PJSC)". The purpose of the study is to develop a list of indicators and a comprehensive indicator to assess the economic security of a telecommunications company. Research objectives: 1. Research and analyze the specifics of the economic security of a telecommunications company. 2. Develop a system for assessing the level of economic security of a telecommunications company. 3. To test the use of the developed system for assessing economic security for making managerial decisions. The object of the study is MTS PJSC.The subject of the study is the factors that determine the level of economic security of MTS PJSC. The scientific novelty of the study is the definition of a list of indicators characterizing the economic security of a telecommunications company, and the development of a comprehensive indicator of its level .A comprehensive system for assessing the level of economic security of a telecommunications company has been developed, which can be used in the practical activities of telecommunications companies and their stakeholders.
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